



2023.7.1
園長 中江 祐

いつも当園の運営にご理解とご協力をいただきありがとうございます。蒸し暑い日が続きますが、この時期はまだ体が十分に暑さに慣れていないため、十分な睡眠と水分補給が欠かせません。園庭の草花もぐんぐんと育ち、柑橘の葉で生育するチョウチョも幼虫（青虫）からさなぎ、そして羽化して次々と空に飛び立っていきます。この写真のアゲハチョウは 6/27 の早朝に羽化し、園庭のレモンの木にとまって今まさに飛び立とうとしているところです。こうした昆虫や草花を毎日観察する日々が続いています。



さて、あまり大きくニュースで取り上げられていませんが、心配していたコロナの感染者数がじわじわと増加し始め、専門家によれば第 9 波に突入し始めているのではないとも言われています。熱中症対策と平行してコロナ感染対策にも気を緩めずに進めていきたいと考えています。

ところで、全員の方ではありませんが、京都市から依頼され配布しました「現況届」の提出にご協力ください。（**7月18日(火)** 園への提出締め切り）。

～職員のお知らせ～

月見ヶ丘こどもの家では、現在総勢 28 名の職員が勤務しています。勤務の形態も正職・非常勤・時間パート・派遣職員とまちまちで、また 7:00 出勤の早出や 9:00 出勤の遅出の変形シフト勤務の先生、固定勤務の先生などさまざまです。日々の保育を支障なく運営するために、とても複雑な勤務シフト表に基づいて勤務してもらっていますが、必ずしも勤務シフト表どおりにいかない場合も多くあります。このような時は、臨機応変に対応する柔軟な発想と、チームワークを発揮して互いに協力しあいながら保育にあたってもらっています。

このような中、保育体制をさらに充実できればと、2 年前まで勤務されていた中野 明子先生に無理をお願いして、6 月 20 日(火) から午後 2 時～午後 6 時の時間帯で勤務をしていただけることになりました。主に 1 階フロアのフリーを担当していただいています。とても明るくフットワークの軽い先生です。どうぞよろしく願います。

登園・降園時の車のマナーについて～再度のお願い～

園日より 4 月号でも一度お知らせいたしました、**登園・降園時にお車でお越しの方のマナーについて、再度お願いをさせていただきます。**というのも、ご近所の方から「送り迎えの車のマナー」についての苦情のお電話をいただいております。具体的には、「仕事に行かれるのに急いでおられるのはわかるけど、かなりの速度で発進され危険ではないか。」などというものです。こうした保育施設では、いつ何時子どもが飛び出してくるか分かりません。また高齢者の方も多くおられます。

- ① **徐行運転・安全運転を厳守していただきますようお願いいたします。** また、エンジンを切らないまま、お子様を連れて登園されている車もお見かけします。危険ですので
- ② **駐停車中は必ずエンジンを切ってください。**

安全で安心して保育施設を利用できるよう、皆様方のご理解とご協力を切にお願いいたします。